

海の幸、見て、食べ、体験し
こうの大漁まつり

晴天となった4月27日、甲斐城拠点公園駐車場でこの大漁まつりが開かれ、磯の香りが漂う会場は、家族連れなど大勢の人でにぎわいました。

とれたての鮮魚がどっさり並べられた大特価市や焼きイカ、焼きホタテの販売が行われたほか、旬のワカメと甘エビを贅沢に使った大鍋の振舞いには長蛇の列ができるなど大盛況でした。また、鯖のへしこ作り体験や、小魚のすくい取りが行われ、大勢の子どもらが集まり、ザルいっぱいアジやイカをすくい上げ、笑顔で魚を持ち帰りました。



野球場を南越前町一色に

福井ミラクルエレファント2014・南越前町協賛試合

4月29日、丹南総合公園野球場にて福井ミラクルエレファント2014・南越前町協賛試合が行われました。

真美フレッシュダンス南条教室のダンスや南条龍神太鼓保存会による太鼓の演奏が披露された他、来場者には抽選で南越前町の特産品がプレゼントされるなど、観客や選手らに南越前町の魅力をふんだんにPRし、試合を盛り上げました。

試合後には、福井ミラクルエレファントの選手らによる野球教室が開催され、参加した児童は、プロの技術を少しでも自分のものにしようと真剣な眼差しで、選手のプレーに注目していました。

子どもの幸せを願い、母に感謝

ウォーターランドイベントもまつり

5月5日、ウォーターランド南条で子どもの日恒例のこどもまつりが行われました。会場では、おやこチャレンジキッズやスイミング教室などの親子で楽しめる体験会が開かれ、大勢の親子連れが参加しました。

中学生以下は無料で入館できることもあって、プールではいろいろな浮き具やボールで遊んだり、ウォーターライダーを勢いよく滑る子どもたちで大いに賑わいました。また、アクアゲームというジュニア水球につながる水中ボールゲームでは、チームワークを通して友だちと交流を深めるなど、子どもの日を満喫していました。



仲間と協力し、努力していきます

町スポーツ少年団結団式

5月10日、南条小学校体育館で町内スポーツ少年団13団の団員と指導者、父母ら約200人が一堂に集まり、結団式が行われました。

式では、大塚スポーツ少年団本部長が激励のあいさつを述べ、各団に町スポーツ少年団認定証が贈られました。全団員を代表して、南条男子卓球スポーツ少年団の副キャプテンが「スポーツを通し、自分の力を伸ばすために努力し、友情と協力と喜びを学びます」と誓いの言葉を述べ、それぞれのキャプテンと指導者が抱負や目標を発表し、今年一年の決意を新たにしました。

